

# DANKSAGUNG

Wir danken allen, die an der Abdankung in Nesslau anwesend waren und auch denjenigen, die gerne dabeigewesen wären für ihre grosse Anteilnahme zum Abschied von

**VERENA MATHIS**

19.2.1953 – 5.8.2015

und

**HANS-RUEDI HUBER**

7.3.1955 – 5.8.2015

Danken möchten wir für die wunderschönen Blumen und alle Spenden, welche zu Gunsten des Vereins Thurtaler Bienenfreunde, Nesslau ging.

Einen besonderen Dank geht an Pfarrer Hanswalter Hoppensack für seine einfühlsamen, liebevollen Worte, welche uns Kraft und Trost spendeten.

Herzlich danken möchten wir auch all denen, die mit einem musikalischen Beitrag zu Ehren von Verena Mathis und Hansruedi Huber die Abdankung bereichert haben: namentlich Willi Valotti mit den Alderbuebe, das Jodlerchörli Ennetbühl sowie auch Sandra Dietrich mit Maelle.

Erwähnen möchten wir auch die bereichernden Worte der Arbeitgeber UBS und der Schule Mattenbach, Winterthur.

Die vielen Zeichen des Mitgefühls helfen uns, den Verlust in den Familien zu akzeptieren, loszulassen und Verena Mathis und Hansruedi Huber die wohlverdiente Ruhe zu gönnen.

Winterthur, 4. Oktober 2015

Die Trauerfamilien  
Mathis und Huber